



2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	78	B	Ananda Olyn baik dalam menelaah keberagaman sosial budaya masyarakat, baik dalam memahami hak, kewajiban dan tanggung jawab sebagai warga dalam kehidupan sehari-hari.	81	B	Ananda Olyn sangat baik menuliskan contoh hak, kewajiban, dan tanggung jawab sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari, cukup dalam menuliskan manfaat persatuan dan kesatuan untuk membangun kerukunan.
3	Bahasa Indonesia	78	B	Ananda Olyn baik dalam menguraikan urutan peristiwa atau tindakan yang terdapat pada teks nonfiksi, dengan pembimbingan dapat meningkatkan pengetahuan dalam meringkas teks penjelasan (eksplanasi) dari media cetak atau elektronik.	84	B	Ananda Olyn sangat baik menyajikan kembali peristiwa atau tindakan dengan memperhatikan latar cerita yang terdapat pada teks fiksi, baik dalam membuat surat undangan (ulang tahun, kegiatan sekolah, kenaikan kelas, dll.) dengan kalimat efektif dan memperhatikan penggunaan ejaan.
4	Matematika	81	B	Ananda Olyn baik dalam menjelaskan penyajian data yang berkaitan dengan diri peserta didik dan membandingkan dengan data dari lingkungan sekitar dalam bentuk tabel, diagram batang, atau diagram garis, baik dalam menjelaskan dan menemukan jaring-jaring bangun ruang sederhana (kubus dan balok)	81	B	Ananda Olyn baik dalam menganalisis data yang berkaitan dengan diri peserta didik atau lingkungan sekitar serta cara pengumpulannya, cukup dalam membuat jaring-jaring bangun ruang sederhana (kubus dan balok)

5	Ilmu Pengetahuan Alam	78	B	Ananda Olyn baik dalam menerapkan konsep perpindahan kalor dalam kehidupan sehari-hari., cukup dalam mengelompokkan materi dalam kehidupan sehari-hari berdasarkan komponen penyusunnya (zat tunggal dan campuran).	87	B	Ananda Olyn sangat baik melaporkan hasil percobaan pengaruh kalor pada benda, baik dalam melaporkan hasil pengamatan sifat sifat campuran dan komponen penyusunnya dalam kehidupan sehari-hari..
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	80	B	Ananda Olyn baik dalam mengidentifikasi karakteristik geografis Indonesia sebagai negara kepulauan/maritim dan agraris serta pengaruhnya terhadap kehidupan ekonomi, sosial, budaya, komunikasi, serta transportasi , baik dalam menganalisis peran ekonomi dalam upaya menyejahterakan kehidupan masyarakat di bidang sosial dan budaya untuk memperkuat kesatuan dan persatuan bangsa Indonesia serta hubungannya dengan karakteristik ruang.	78	B	Ananda Olyn baik dalam menyajikan hasil analisis tentang interaksi manusia dengan lingkungan dan pengaruhnya terhadap pembangunan sosial, budaya, dan ekonomi masyarakat Indonesia, dengan pembimbingan dapat meningkatkan keterampilan dalam menyajikan hasil analisis tentang peran ekonomi dalam upaya menyejahterakan kehidupan masyarakat di bidang sosial dan budaya untuk memperkuat kesatuan dan persatuan bangsa.
7	Seni Budaya dan Prakarya	78	B	Ananda Olyn baik dalam memahami pola lantai dalam tari kreasi daerah, cukup dalam memahami gambar cerita.	89	A	Ananda Olyn sangat baik mempraktikkan pola lantai pada gerak tari kreasi daerah, baik dalam membuat gambar cerita.

8	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	80	B	Ananda Olyn baik dalam memahami kombinasi pola gerak dominan untuk membentuk keterampilan dasar senam, cukup dalam memahami konsep pemeliharaan diri dan orang lain dari penyakit menular dan tidak menular.	87	B	Ananda Olyn sangat baik memaparkan bahaya merokok, meminum minuman keras, dan mengonsumsi narkotika, zat-zat aditif (NAPZA) dan obat berbahaya lainnya terhadap kesehatan tubuh, baik dalam menerapkan konsep pemeliharaan diri dan orang lain dari penyakit menular dan tidak menular.
9	Muatan Lokal						
	a. Basa Jawa	75	C	Ananda Olyn sangat baik memahami unggah-ungguh basa untuk menyampaikan ajakan kepada orang lain, dengan pembimbingan dapat meningkatkan pengetahuan dalam memahami geguritan.	84	B	Ananda Olyn sangat baik menyampaikan teks deskriptif tentang adat istiadat, baik dalam menjelaskan geguritan.

### C. Ekstra Kurikuler

No.	Kegiatan	Keterangan
1	Religiusitas	Ananda Olyn mampu mengenal tokoh-tokoh perjanjian lama dan perjanjian baru, membangun kebiasaan yang pantas dalam menyambut ekaristi, mengenal waktu dan tempat-tempat khusus untuk berdoa bagi umat katolik, serta mengembangkan hidup doa bersama sebagai anggota gereja.
2	Pertanian Organik	Ananda Olyn baik dalam mengenal pemanfaatan lahan terbuka, mengenal peralatan pertanian, jenis-jenis tanaman sayur, cara menanam di lahan, mengolah pupuk, merawat tanaman, memanen, mengolah sayur, dan membudidayakan padi di sawah.
3	Karawitan	Ananda Olyn baik dalam memainkan instrumen gamelan sesuai pola gendhing lancar, ladrang, sampak, dan dapat menyanyikan tembang dolanan.
4	Gagat Rahina	-
5	Canthas Trengginas	-
6	Kocap Kacarita	Ananda Olyn baik dalam menggunakan piranti elektronik, salah satunya dalam mengaplikasikan canva dalam desain proses pembuatan poster dan buletin sekolah.
7	Karate	-

#### D. Saran

Ananda Olyn mampu memimpin tim opera pagi, mengerjakan, dan menyelesaikan opera pagi maupun SOP siang. Ananda Olyn menunjukkan niat dan kesungguhan dalam mengerjakan sesuatu semoga mendapatkan manfaat lebih banyak dari mengalami proses dalam kegiatan pertanian organik, kegiatan pasar, menabung, literasi, mrenthaler, dan refleksi. Ananda Olyn mampu menunjukkan keterlibatannya dalam kegiatan pembelajaran dan ekstrakurikuler serta dapat bekerjasama dengan teman-temannya. Jalin komunikasi dan hubungan sosial yang sehat dengan keluarga, teman, dan masyarakat. Tumbuhkan selalu sikap peduli terhadap lingkungan sekitar, kembangkan secara maksimal potensi diri, kenali perasaan, tingkatkan kemandirian dan kepercayaan diri.

#### E. Tinggi dan Berat Badan

No.	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi	142,5 cm	146,5 cm
2.	Berat Badan	33,5 kg	36 kg

#### F. Kondisi Kesehatan

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik dan normal
2.	Penglihatan	Baik dan normal
3.	Gigi	Baik dan terawat
4.	Rambut	Baik dan terawat

#### G. Catatan Prestasi

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.	-	-
2.	-	-
3.	-	-

## H. Ketidakhadiran

1.	Sakit	:	7 hari
2.	Izin	:	- hari
3.	Tanpa Keterangan	:	- hari

### Keputusan:

Berdasarkan pencapaian seluruh kompetensi,  
peserta didik dinyatakan:  
Naik kelas VI (Enam)

Mengetahui:  
Orang Tua/Wali

Brigita Pramesti Sni P

Suren, 23 Juni 2023

Guru Kelas

MARTINA NURCAHYANTI, S.Pd.

NIP -



Mengetahui,  
Kepala Sekolah

HARYANTO, A.Md.

NIP